

19.01.2019

Neujahrswanderung

Die diesjährige Neujahrswanderung ging an die möglichen Stellflächen des Solarparkes an der A62. Diese Anlage sorgte schon im Vorfeld für viel Diskussionsstoff und so konnten sich interessierte Bürger selbst ein Bild von der Örtlichkeit und die Sicht zur Gemeinde und den umliegenden Orten machen.

Während der Wanderung wurde durch die Feuerwehr Rehweiler ein Snack gereicht und im Anschluss gab es vom Feuerwehr-Förderverein ein deftiges Mittagessen im DGH.







